



Comunicado Nº 14

Ourense, 8 de junio de 2018

TC2 Toén-Castrelo – 15 kms

Miguel Fuster se ha colocado primero de la general provisional tras el TC 2. Con un tiempo acumulado de 27:33.7; segundo Ares a 6.3 segundos. Tercero es Vinyes +22.9 del líder, seguido por Pernía a 10.4 segundos.

Iván Ares sufrió una salida de pista al principio del tramo, pero logró regresar a la carrera.

Vinyes, Pernía y Pardo mantienen su posición y Fran Cima supera a Alberto Monarri.

Pep Bassas por su parte se sitúa en un sorprendente séptimo puesto, teniendo en cuenta que es la primera vez que corre un rallye de estas características con carreteras tan estrechas y en estas condiciones climatológicas.

La salida de carretera del nº 62, Eugenio Gómez y Rebeca López que luchaban en la Copa Dacia, provocó la neutralización del tramo para los pilotos que les seguían. El tiempo de estos pilotos lo decidirán los comisarios deportivos.

Roberto Blanch, que luchaba por la JR BECA R2, abandonó por avería.

Disputada la primera sección encabeza la clasificación Fuster, seguido por Iván Ares a 6,3. Vinyes, Pernía y Pardo son tercero, cuarto y quinto respectivamente.

- Copa Suzuki Swift 2018

1º. Alberto Tames

2º. Daniel Berdomás

3º. Juan Carlos Castro

- Dacia Sandero Rallye Cup 2018

1º. José Frade

2º. José Álvarez

3º. Adrián Barrio

- Beca R2 RFEDA



1º. Pep Bassas

2º. José María González

3º. Jan Solans

Retirados en esta primera sección:

-José Antonio Suárez

-Roberto Blanch

-Janna Tallada

-Eugenio Gómez

-Joaquín Rasilla